
 
 

Roma, Bertolaso: "I vigili devono essere i 
marines della capitale" 

 

''Nella sala operativa del numero unico delle 
emergenze, il 112, ci sono i carabinieri, la Guardia 
di Finanza, la polizia, i vigili del Fuoco ma non ci 
stanno i vigili urbani! La polizia di Roma capitale 
non sta dentro il numero unico delle emergenze di 
Roma dove si svolge il Giubileo, è una cosa da 
'Scherzi a parte'. I vigili devono essere i marines 
del comune di Roma". Lo ha detto Guido 
Bertolaso, candidato del centrodestra a sindaco di 
Roma, intervistato da Paolo Liguori, al convegno 
Ppe organizzato da Antonio Tajani all'Ergife. 

"In questo momento ce ne stanno 4500 negli uffici, 1500-2000 per strada, non è possibile, tutti e 6000 
devono stare per strada, neanche uno deve stare in ufficio. Mi chiedo che ci stanno a fare i vigili dentro il 
Quirinale''. 

 


